

# *Le Prix au Service distingué de la FMB pour Miguel Diaz Fernandez*

---



La Havane, 24 mai, (RHC).- Le Cubain Miguel Diaz Fernandez, s'est vu remettre le Prix au Service distingué de la Fédération mondiale de Badminton.

L'occasion choisie: la conférence générale annuelle effectuée à Bangkok, en Thaïlande, siège également des finales des Coupes «Thomas» et «Uber».

La FMB, rassemblant 189 membres, a rendu honneur au précurseur du badminton à Cuba et à sa contribution au développement de ce sport chez nous et dans d'autres pays.

Paul-Erik Hoyer, président de la FMB, Khunying Patama Leeswadtrakul, président de la Fédération thaïlandaise et membre du Comité International Olympique, Alexis Ramirez, président de la FCV et l'ambassadeur de Cuba en Thaïlande, Hector Conde, ont assisté au grand gala organisé pour la remise du Prix.

Une note de l'ambassade cubaine rendue publique à Bangkok souligne que l'œuvre de la Révolution cubaine en faveur du mouvement sportif cubain et le rôle de Fidel Castro, leader historique de la

Révolution cubaine ont été mis en exergue au cours de la rencontre.

«J'ai reçu ce Prix avec la fierté d'être cubain. En réalité cette distinction est le résultat du sacrifice de mon pays pour mettre bien haut le nom de son mouvement sportif.» a déclaré Miguel Diaz qui a promis de continuer à apporter toutes ses forces au badminton cubain.

Aujourd'hui à la retraite, Miguel Diaz a présidé la Fédération cubaine de badminton depuis 1979 jusqu'au mois d'octobre 2017.

Il s'est aussi acquitté d'importants postes dans la région dont la vice-présidence de la Confédération panaméricaine de Badminton et la présidence de la Confédération de Badminton pour l'Amérique Centrale et les Caraïbes.

Avant, il avait créé en 2000 le tournoi international annuel Giraldilla de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/162983-le-prix-au-service-distingue-de-la-fmb-pour-miguel-diaz-fernandez>



**Radio Habana Cuba**